

**Berenguela Rodríguez : &quot;La alcaldesa pasa de la celebración del Día de la Mujer trabajadora, sólo ansía inaugurar rotondas&quot;**

La candidata a la

Alcaldía de Sanlúcar por Todos por Sanlúcar (TPS),

Berenguela Rodríguez, ha comparecido en rueda de prensa para denunciar el absoluto desprecio que ha demostrado la alcaldesa de la ciudad, Irene García, hacia la mujer trabajadora, al suspender el acto que tenía que celebrarse en la tarde de ayer en la Calzada. Para la alcaldable por TPS, “no hay motivo de suspensión de dicho acto institucional por mor de la lluvia, ya que la celebración se podía haber llevado a cabo en el Auditorio de la Merced o en el Patio de Columnas del propio Ayuntamiento” . La suspensión de las actividades programadas demuestra el desprecio de Irene García por los derechos de la mujer. Berenguela Rodríguez ha añadido, “sin desmerecer en absoluto la calidad humana de la tristemente desaparecida Luisa Isabel Álvarez de Toledo, el Día de la Mujer Trabajadora no debe suscribirse sólo y únicamente a un homenaje a la que fuera Duquesa de Medina Sidonia, sino a un reconocimiento general a todas las mujeres” , “¿Qué mejor lugar para la lectura de los texto escritos por la Duquesa de Medina Sidonia, que el Auditorio de la Merced, antaño propietaria de este edificio municipal”?, ha cuestionado Rodríguez.

Para terminar, la cabeza de lista de TPS ha aseverado que “en lo único que piensa la alcaldesa de Sanlúcar es en inaugurar rotondas y más rotondas, aunque para ello tenga que usar el nombre de la Duquesa de Medina Sidonia, al mismo tiempo que desprecia el motivo principal de celebración de ayer, que era rendir merecido homenaje a todas las mujeres trabajadoras de la localidad” .